

Videla: "Estoy Orgullosa de mi Pueblo"

ROSARIO, 20 de junio. (Latin)—El Presidente argentino Jorge Rafael Videla dijo hoy que estaba "profundamente emocionado por la forma en que se desarrolla el Campeonato Mundial de Fútbol, y su repercusión en la población.

"El júbilo de la población significa que el nuestro es un pueblo alegre, y que así se exterioriza", afirmó en rueda de periodistas el general Videla, quien se trasladó a esta ciudad para presidir los actos conmemorativos del Día de la Bandera.

Cada actuación del se-

leccionado argentino en este Mundial, inclusive cuando empató el domingo con Brasil, originó bulliciosas manifestaciones populares en todas las ciudades del país.

Videla explicó que "la euforia no se debe al resultado de un partido o de un torneo, sino que es la sensación verdadera de los habitantes de una Argentina orgullosa, que es, precisamente, una Argentina que ganó su confianza y su fe en el destino de gran nación".